

山武郡市では、国道126号線沿いの東金市・成東町・松尾町・横芝町を中心に約40haでいちごが栽培されています。当地域の特徴として、販売面で京葉市場・地元市場・直売・いちご狩りと様々であることと、とちおとめ・章姫・女峰・さちのか・とよのかなど、品種についても多彩なことがあります。

いちご狩りは早い作型で10月下旬から始まり、12月中旬からほとんどのいちご園で収穫が始まります。その後、5月下旬まで収穫されます。

かつては春の果物だつたちはないでしょか? 実際食べてみても、1月から3月の寒い時期のほうが甘くておいしく感じられると思います。

最近の品種の特徴として、甘くて食味が良く、大きくて、傷みの少ない品種が続々と栽培されています。どの品種も

くつおいしいいちごを是非ご賞味ください。



大果でおいしいとちおとめ

山武郡市のいちご



普及センター だより

▲地域安全ニュース▼

◆押しつけ商法

しつこく居座つたり、声を荒げて半ば脅迫的に商品を販売する。

◆かたり商法

消防署、NTT等の公的機関の身分をかたり、法定の設置義務があるなどとだまして、消火器等を売りつける。

◆工事商法

白ありが発生していると嘘を言つて駆除工事をする等、家屋の改修・改築工事、白ありの駆除の工事施行等に関する高額の代金を請求する。

【被害に遭わないために】

▼何の用?必ず聞こう身分と用件

不審に思つたら、身分と用件以外のことは聞かず、相手のペースにはまらない。

▼勇気だしさつきり言おうりません

中途半端な態度をとらない

▼しつこいと思ったときは110番

あまりにしつこいときは通報しましょう。

▼迷つたらその場で決めずまず相談

第三者の意見を聞きましょう。

▼契約をしてもお金は後払い

その場で全額払うと、解約できない場合があります。

あなたです 自分の財産 守るのは

※相談・問い合わせは、警察サポートコーナー
043-1227-19110又は、成東警察署生活安全課へ。



▲交通安全▼

今年に入り、成東警察署管内での交通死亡事故が多発しています。

悲惨な交通事故を減らすため、警察では交通指導取締りや街頭監視等を強化しています。

ドライバーの皆さん、シートベルトを確実に着用し、安全運転をお願いします。

また、歩行者や自転車を利用されている皆さんについても、信号を守る、交差点では左右の安全を確認するなど交通安全に努めるとともに、夜間の外出時は、交通事故に遭わないよう明るい服装を心がけてください。